

クリスマス会



スマイル通信

～グループホーム偕楽園～

平成27年 2月9日発行 第15号

昨年は、ソチ五輪での選手の活躍や日本人3名が揃ってのノーベル賞受賞など、明るい話題が世間を賑やかしました。年が明け、今年も良いことがたくさんあるようにと願うばかりです。皆さまいかがお過ごしでしょうか。

グループホーム設立以来早くも3年目が過ぎようとしています。入居者様が表情豊かに日々を送られている姿を、少しでもご家族の皆様にお伝えしようと始めたスマイル通信。今年もよろしくお願いたします。

H26年12月20日(土)、グループホームで3回目のクリスマス会を開催いたしました。昨年度の反省点を踏まえ、より一層楽しい会にしようと職員の意気込みも充分です。職員によるダンスや合唱、ボランティアの方による手品や腹話術などが披露されると、入居者様から「すごいね」「上手ね、練習したんでしょ」と拍手喝采。たくさん笑顔をいただきました。練習の甲斐があったというものです。会が終わりに近づくと、職員扮するサンタクロースやトナカイがやってきて、入居者様それぞれにプレゼントが手渡されました。「涙が出る、ありがとう」とお礼の言葉があり、感動のうちに幕を閉じました。

成人を迎えた職員が、晴れ着姿で入居者様に挨拶に訪れました。温かい目で大変喜んでいただきました。



初詣



初釜



HAPPY BIRTHDAY

誕生日会



H27年1月8日(木)に朝見神社へ初詣、1月17日(土)には特養2階にて初釜が開催されました。初詣は悪天候などで実施出来ない日もありましたが、「家族が元気でいられますように」と願掛けされる入居者様の姿は大変印象的でした。

初釜のお点前は毎年ご協力いただいている先生です。先生の着物姿に一同うっとり。「春の海」の琴の音に包まれながら、美味しいお菓子やお抹茶をいただき、東の間の侘び寂びの世界を堪能されました。

H26年12月14日に12月生まれの於久様、釘宮様、上林様、H27年1月24日に1月生まれの糸永様、池部様の誕生日会を行いました。ハッピーバースデーの歌で始まり、そっくり、且つ若干若めに描かれた似顔絵を見て、「そっくりやな」と称賛の声が上がる中、「あんた何ぼになるね」など、会話ははずんでいました。お祝いに、ケーキとバースデーカードを用意させていただきましたが、カードのメッセージを何度も読み返され、互いに見せ合い、和やかな時間が過ぎて行きました。

編集後記

掲示版

行事予定

「石の上にも三年」と言います。
 一年目 無我夢中
 二年目 ご家族の皆様と連帯感が深まる
 三年目 グループホーム偕楽園らしさとは何かを考え、未来へ向かう
 来る四年目は、初心を忘れずさらに前進したいと思います。ご意見ご要望などお気軽にお寄せください。

この冬のインフルエンザは、予想より早く流行期を迎え、今なお油断できない状況が続いています。
 グループホームでは、感染予防対策の徹底に一層力を入れているところです。面会時の手指消毒、マスクの着用につきましては、引き続きご協力の程お願い申し上げます。

- 2月 3日 節分(豆まき)
- 2月 19日 スマイル喫茶
- 2月 20日 生花クラブ
- 2月 27日 合同誕生日会(前田様、石田様、荒金様)
- 3月 3日 寿司バイキング
- 3月 (日時検討中) 雑めぐり

